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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　外食と家庭内食の中間に位置づけられる
のが「中食」というもので、お総菜、弁当や調理
パンなどがこれに当たります。店で買ってその
まま食べたり、電子レンジなどで簡単な仕上
げの調理をして食べます。これはアメリカでは
Home Meal ReplacementすなわちHMR
とも呼ばれ、家庭で作る食事に替わるものと
いう意味で10数年前から盛んになり、日本でも最近話題になっ
てきています。働く女性の増加で、家庭で料理を作る時間は短い
程ありがたいという人が増えてきたのと、単身者や高齢者にとっ
ても便利なことから、近年HMRの利用者は増えてきています。そ
れでは中食といっても一体何が売れているのでしょうか。上位3
品目は1位弁当類32％　2位天ぷら、フライ11％　3位うなぎの
蒲焼き7％ですが4位以後、調理パン、餃子、サラダ、コロッケ、焼き
鳥、カツレツ、シュウマイと続いています。1世帯当たりの調理食品
に対する総支出額は年間約15万円ということです。コンビニの弁
当やサンドイッチ類は、工場で作られて、1日3～4回店に運ばれ
ます。一定の時間がたっても売れ残っているものは「ロス落とし」
といって自動的に捨てられます。この「ロス落とし」の量は平均全
製造量の3割にのぼるそうです。まだ十分食べられる状態なのに
安全のためと次の配送があるからと、もったいないと思っても処
分されているのが実情です。年間コンビニ1社が捨てるご飯が
3500トン、5万人が1年に食べるのと同じ量が「ロス落とし」とし
て捨てられています。アメリカの農務省は「食料ロス統計」という
のをとっていて、2000年には全米で供給された可食食品の27％
に当たる4500万トンが小売り、外食、家庭で捨てられたそうで
す。もしその5％が有効利用されたとすると400万人分の食糧が
確保され、60億円のゴミ処理費が節約できた計算になると言う
ことです。現在米国では世界の飢餓撲滅運動に合わせて、食料ロ
ス削減市民運動が展開されています。最近日本の各コンビニも、
残飯のリサイクルに目を向けるようになってきました。ローソン
は、残飯に牛糞などを混ぜて有機肥料を作り、その肥料を使って
野菜を栽培し、その野菜を弁当工場で使いリサイクルしています。
また、セブン・イレブンでは、残飯から家畜の餌を使って豚を飼
い、その豚肉を弁当工場で使います。豚の排泄物は堆肥として野
菜を生産し、その野菜も弁当の惣菜に使っています。日本を始め
先進国で捨てられる食料で、どれだけ多くの途上国の人々を養う
ことが出来るのでしょうか。我々は社会でも家庭でも、食べ物をム
ダにしない方法を真剣に考えねばならないと思います。
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松岡　道弘君　　稲垣　　豊君

4月誕生日おめでとう

Weekly
       Report

出席報告 佐藤一郎出席委員長

会員76名　出席61名  （出席計算人数57名）

出席率85.96％
3月31日は補填により
3月24日は補填により
3月17日は補填により

89.29％
98.21％
100％
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（船渡昭人会場委員）
ストレッチング（倉澤寛会場委員）
「君が代」「奉仕の理想」

幹事報告
本日例会終了後、13時35分より「第10回理事会」及び「第6回
クラブアッセンブリー」を9階「ことぶきの間」にて開催致します。
関係各位はご出席下さい。
「国際ロータリー設立100周年記念切手」のご案内がメール
ボックスに入れてあります。購入ご希望の方は事務局までお申し
込み下さい。

・

・

　稲葉 徹幹事



今週卓話 4月14日（木）

卓話講師
テ ー マ

：
：
熱田神宮営繕部林苑課係長　鈴木繁範氏
「ホタル乱舞を夢見て」

会員卓話
テ ー マ

：
：
野崎洋二君
「みんなで祝おう、みんなで盛り上げよう、
 わが瑞穂ロータリークラブ25周年」

次週卓話 4月21日（木）

25周年記念実行委員会：田中隆義25周年実行副委員長

「ロータリーの感想」

本日皆様に25周年記念事業のウガンダの小学校名についての用
紙をお配りしました。25周年の記念事業でウガンダに小学校を寄
贈することになり、現在建設作業が進められ、6月の初めに完成する
予定ということです。先日、学校名を募集しましたところ16の案が集
まりました。その中から皆様に2つ選んで頂き、参考にさせて頂こうと
思いますのでご協力よろしくお願いします。
野球同好会：馬場將嘉君
4月30日（土）にロータリー野球大会が開催されますが、その前の4
月21日（木）午後3時から、大同特殊鋼のグラウンドをお借りして練
習をしたいと思います。駐車場ですが、限りがありますので1キロ程
離れた場所に車を置き、乗り合わせていきたいと思いますのでよろし
くお願いします。詳細は追ってお知らせします。

委員会・同好会報告

卓話 岩田吉廣君

　私は25年前、熱田神宮の岡本さんと手分け
をしてロータリーのPRをしておりました。そし
て名古屋で12番目のRCが34名の会員で発
足致しました。現在、チャーターメンバーは10
名程になりました。今日は松岡さんが新たに
入会ということで、大変喜ばしく思っておりま
す。末永く当クラブに在籍頂けます事を期待し
ております。私の母校も名城大学で、このロータリーにも先輩が
4名おられまして、私をのぞいて皆さん優秀な方達ばかりです。私
が入会した年は45才で、34名の会員の中では中間ぐらいの年齢
でした。発起人の方が近所にお住まいでしたので、家内に頼んで
花を持っていってもらい「主人はまだばたばたとしておりますの
で出来るだけ役をいただかないように」とお願いに参った次第で
あります。ロータリーのいいところは、他業種で活躍している方々
の生の言葉や本音を聞く事ができ、見識が広がる事かと思いま
す。ある時ハワイでメーキャップに行きましたら、席を空けて頂き
カクテルをサービスしてもらいました。その時ちょうどハワイコカ
コーラのオーナーがおいでになり「明日の夜、うちでダンス
ショーのあるパーティーをするので奥さんと一緒に来て下さい」
と誘われました。ゴルフクラブからは「ゴルフ例会をするので来ま
せんか」と招待を受けました。その時ちょっとしたミスをしました。
「私はゴルフがローレベルだ」というのを「ローハンディーだ」と
いったためシングルならば是非とも来てくれといわれ大変な思い
をしました。例会が始まるとアメリカの国歌を大きな声で歌い、と
にかく明るくて非常に好感の持てるクラブでした。帰国後、メー
キャップされる方、特に外国の方には積極的に接待しなければな
らないなと感じた次第であります。

ニコボックス 　田口 豊ニコボックス委員長
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4月10日は結婚記念日です。
4月は結婚記念日です。
4月5日は結婚記念日でした。奥さんも忘れてました。末期的症状。

4月6日は妻にお花を有難うございました。今日、4月7日は結婚記
念日です。
3月30日は結婚記念日でした。
3月24日は結婚記念日でした。
次男が長崎大学歯学部に明日入学致します。また、4月27日は妻
のバースデーです。
本日の卓話はニコボックス委員会の担当で、田口委員長から卓話
の要請を受けました。よろしくお願いします。
4月1日本多さんに大変お世話になりました。松岡さんの入会をお
祝いして。
新入会員松岡道弘さんの入会を祝して。早く瑞穂クラブの水にな
じむようにして下さい。
入会のお許しをいただき、有難うございます。今後よろしくお願い申
し上げます。
新しい会員松岡さん、ご入会歓迎致します。4月8日は娘の誕生日
ですが、東京へ就職しましたので大変淋しいです。
堀さんをタイのツアーに誘いましたが断られました。

桜も咲きましたが、老人になると気温の変化について行けません。

桜もチラホラ咲き始めましたので。
50代半ばを過ぎて、うちの奥さんが一段と元気になりました。2年
間の権力争いの末、ついに実権を奪われました。これからは平和な
家庭となる事でしょう。めでたい事です。
あたたかくなりましたね。
巷には新入社員が闊歩しています。私の次男も中学生となりました。

桜満開につき…。

森　　恒夫君
近藤　洋輔君

水谷由紀夫君

落合　　諭君
岡本　忠史君
増田　盛英君

佐藤　一郎君

岩田　吉廣君

大島　浩嗣君

稲葉　　徹君

松岡　道弘君

松波　恒彦君

内田　久利君

中川啓二朗君
鈴木　幹雄君

髙須　洋志君
岩本　成郎君

船渡　昭人君
岩崎　道夫君

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰
マルチプル・ポール・ハリス・フェ
ローになられた本多清治君に、
大島浩嗣会長より記念品が授
与されました。

北海道出身で昭和19年4月8日生まれの60才です。名城大の機械
科に在籍されました。電気工事関係の会社に勤務の後、昭和38年
に「松岡電機工事（株）」を創業されました。3人兄弟の長男です。趣
味はゴルフです。

松岡道弘君紹介：髙須洋志会員増強委員長

所属委員会は親睦活動委員会です。カウンセラーを天野正明君
にお願いします。

所属委員会・カウンセラー発表：稲葉徹幹事
バッジ・名札授与：大島浩嗣会長

ただいま厳粛な儀式に乗っ取りまして、入会をさせて頂きました。
非常に緊張しております。歴史ある会に入会させて頂き有難うござ
います。今後、皆様方の名誉を傷つけぬよう努力をし、立派なロー
タリアンとしてがんばりたいと思いますのでよろしくお願いします。

松岡道弘君あいさつ

新入会員入会式
髙須洋志君から推薦された松岡道弘
君は、職業分類委員会により「電気工
事」と言う職業に分類されました。小
串和夫R情報委員長と、松波恒彦会員
選考委員長との面談を経て、理事会の
承認を得ました。その後、会員のご賛
同も得られたため、本日当クラブに入会されることになりました。
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